

## Pressemitteilung

### **Publikation „Die Praxis der Gesellschaftswissenschaften“ erschienen**

Darmstadt, 3. April 2019. Die Schader-Stiftung freut sich, Ihnen die neue Publikation „Die Praxis der Gesellschaftswissenschaften. 30 Jahre Schader-Stiftung“ vorstellen zu dürfen.

Die Schader-Stiftung widmet sich seit 1988 dem Dialog zwischen Gesellschaftswissenschaften und Praxis. Diese Begriffe haben in den dreißig Jahren eine gewisse Wandlung erlebt und bedürfen fortlaufend der Fassung im Kontext des Stiftungszwecks. Das Symposium „Die Praxis der Gesellschaftswissenschaften“ anlässlich des 90. Geburtstags des Stifters Alois M. Schader am 16. Juli 2018 und dessen hiermit vorliegende Dokumentation und Weiterführung streben nicht nach Harmonisierung, Festsetzung, verbindlicher In- oder Exklusion. Wohl aber sollen Blicke auf und aus Praxis auf die Aufgaben und Herausforderungen der Schader-Stiftung fokussiert werden. Die Autorinnen und Autoren sind der Stiftung verbunden, als Mitglieder der Organe und Gremien, als Kooperationspartnerinnen oder Mitwirkende.

Gerne stehen wir für ein Pressegespräch zum Buch bereit und freuen uns über eine Besprechung in Ihrer Zeitung. Weitere Informationen finden Sie unter [www.schader-stiftung.de/praxisdergesellschaftswissenschaften](http://www.schader-stiftung.de/praxisdergesellschaftswissenschaften).